

CIENCIAS DE LA SALUD YA VUELVE A LAS AULAS EN LA UJI

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, visitó ayer la Facultad de Ciencias de la Salud, donde 700 estudiantes de Medicina y Enfermería –todos los cursos excepto primero- han avanzado el inicio del curso 2020-2021, que empezará oficialmente el próximo 28 de septiembre para el resto del estudiantado matriculado en la universidad pública de Castellón. De los 700 estudiantes, los 320 que cursan de segundo a quinto de Medicina lo hacen presencialmente, los 80 de sexto empiezan en los centros sanitarios donde hacen las prácticas y los 300 de Enfermería lo hacen de manera no presencial. Alcón, que dio la bienvenida al estudiantado, destacó que el retorno a la presencialidad en las aulas «es más especial que nunca después de seis meses sin docencia presencial a raíz de la declaración del estado de alarma por la Covid-19»